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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第４０回 通算１６７９回 

２０２２年６月２１日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/7 修正出席率 

７１名 ４０名 ６１．５％ ７１．４％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：メークアップ受付２名 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんばんは。

あいにくの雨ですが、

大勢の皆さんにご出席

を頂きまして誠にあり

がとうございます。 

 会員の野中泰志さん

が急逝されました。私

と野中さんは、クラブの先輩の安藤佳和さんから紹

介されました。当時は、安藤さんの関係の会社の社

員さんでした。その後に豊川市議会議員、そして愛

知県議会議員になられました。豊川工業高校の駅伝

が全盛期の時に、歩道橋に横断幕の取り付けの際に、

東三河事務所に行き許可をもらう時に、県会議員の

野中さんにお口添えを頂き、スムーズに許可が出た

ことを覚えています。野中さんは、お酒は飲みませ

んでしたが、賑やかい雰囲気が大好きでした。今日

の最終例会は、みんな仲良く賑やかにやりたいと思

います。皆さん宜しくお願いします。 

 当クラブが、ガバナー特別賞を頂くことになりま

した。東三河分区内では当クラブだけになります。

申請にあたっては、MyRotary 登録が 50%以上という

条件があり、皆さんに協力して頂けたお陰です。今

週の土曜日に、地区役員会長懇談会があります。そ

の席上で表彰を受けることになっています。 

 これで最後の会長挨拶になります。つたない会長 

 

 

挨拶に 1 年間聞いて頂きましてありがとうございま

した。次の樅山会長にバトンタッチをしたいと思い

ます。宜しくお願いします。 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

次回例会について 

ガバナー特別賞の有意義な事業賞受賞の報告 

★早川喬俊会員の豊川市議会議長就任の御祝 

記念品の贈呈 
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早川喬俊会員のごあいさつ 

 こんばんは。5

月 13 日の臨時議

会の選挙にて議長

に当選させて頂き

ました。豊川市議

会の歴代の議長を

遡りますと、元市

長の山本芳雄さん

が 44 歳で議長をされました。私は 45 歳なので 2 番

目に若い議長としてやらせて頂きます。 

 分からないこともあると思います。皆様方にご指

導を頂きながら、しっかりと豊川市の発展に向けて

頑張ってまいりますので、これからもご指導の方宜

しくお願いします。本日は誠にありがとうございま

した。 

★理事・役員・各委員長の退任あいさつ 

吉田悟ロータリー財団委員長 

 ロータリー財

団委員長を務め

させて頂きまし

た。財団へのご協

力ありがとうご

ざいました。 

 

 

小田伊佐浩幹事 

 こんばんは。

事業報告書に

載せる原稿を

作成しました。

それを読みま

す。 

 「この事業

報告を作成し

なければ」と

焦っている中、野中泰志会員の訃報が届きました。 

野中君とは同じ年ということもあり親交させていた

だいてました。県議活動で忙しい中でも、度々例会

に出席され県政の様子など伺うことができました。

もっと「地域政治・行政に対しロータリーとして何

ができるのか？」等、口の悪い者同士、話がしたか

ったのに残念でなりません。ご冥福を祈ると共に、

今後迷いが生じたときなど「野中君ならどう考える

だろう？」と自身の心の中でアドバイスをいただこ

うと思います。 

さて、コロナウイルスの猛威も３年目となった本

年度ですが、昨年・一昨年とクラブ運営にご苦労さ

れたご試練を教訓に進めることができました。年初

に例会を始めとする諸会議開催のガイドラインを作

成したおかげで大きな混乱もなく活動することがで

きました。８月からの緊急事態宣言中の４回の例会

はやむなく休会としましたが、残る 4０回の例会は

開催することができました。なお、節分例会は豊川

RC の主催で中止となりました。プログラムの企画・

変更等、細井プログラム委員長やSAAの河本さん、

例会運営に携わっていただいたメンバーに深く感謝

いたします。また、ZOOM 例会の企画・検証には、

クラブ戦略委員会の土井委員長はじめ委員会メンバ

ーの皆様、アドバイスをいただいた豊橋 RC の佐藤

幹事など多くの方々の御協力をいただきました。 

「みんな仲良く！地域に、地球に奉仕しよう！」

をテーマに「みんな仲良く」の部分では、加藤親睦

委員長をはじめとする委員会メンバーの尽力で４回

の親睦事業をすべて行う事ができました。「地域に、

地球に奉仕しよう」の部分では、職業奉仕・社会奉

仕・国際奉仕の担当例会もそれぞれ素晴らしい例会

を行う事ができました。また、本年度メイン事業の

ボランコラボ植樹事業では、青少年奉仕委員会・ク

ラブ戦略委員会の共同で６校の協力を得て、素晴ら

しい事業となりました。３月の青少年担当の例会で

は ZOOM を使って６校の生徒さんたちの発表を

久々に聞くことができました。また複数の校長先生

から多大な感謝の言葉をいただいたこともご報告い

たします。 

会員増強の部分では、５名増・２名退会・１名物

故となり純増２名で７０人のクラブとなりました。

マイロータリーの登録も５０％以上の条件を満たし、

ガバナー特別賞をいただくことができました。「林年

度」に花を添えることができたのではないでしょう

か。ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうご

ざいました。 

終わりに、この１年支えてくれた理事役員の皆様、

委員長の皆様、事務局の藤原さんに心より感謝申し

上げます。そして、文句の多い幹事を根気よく導い

てくれた林会長に御礼申し上げ幹事報告といたしま

す。ありがとうございました。 
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林博宣会長 

 この 1 年間、会

員の皆様にはお

世話になりまし

た。特に小田幹事

をはじめとする

理事役員、各委員

長の皆さん、事務

局の藤原さん、1

年お世話になりました。ありがとうございました。 

 私に会長の話が来た時には、まだコロナの無い時

でした。小田さんが幹事を受けてくれるなら、会長

を受けようと思いました。それでプライベートで遊

びに行った韓国の帰りの飛行機の中で、小田さんに

お願いしたところ、見事に「嫌だ」と言われました。

それから 2 度 3 度足しげく通いまして、幹事を受け

て頂きました。 

 小田幹事には、いつも叱咤叱咤激励をされて、教

えて頂くことが多く、大変助かりました。どちらが

会長か分からない感じではありましたが、私の地の

ままで会長をさせて頂くことが出来ました。ありが

とうございました。 

 8 月に事業報告をさせて頂きますので、どうぞ宜

しくお願いします。1 年間大変お世話になりました。

ありがとうございました。 

★乾杯        小野喜明パスト会長 

皆さん、こんばん

は。この素晴らし

い会場は林会長の

希望で、自らご手

配されたとのこと

です。林丸がここ

まで無事につきま

したので、林会長

と小田幹事の名コンビだったからだと思います。本

当にご苦労様でした。そして、今年度の理事役員の

皆さんもお疲れさまでした。 

 林さんにとっては、ある意味良かったと思います。

コロナで仕事がない時期に会長職がありました。こ

れからコロナも収束に向かっていくので、また仕事

を頑張って頂きたいと思います。 

 そして樅山丸が出航していきます。みんなで一緒

に盛り立てていきたいと思います。先輩方、後輩の

皆さん、一生懸命に応援をして頂きたいと思います。 

 林会長、小田幹事お疲れさまでした。そして樅山

次年度会長、細井次年度幹事これから頑張ってくだ

さい。乾杯。 

 

 

★懇親会 
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★懇親会 

 

★閉会のことば   樅山修一会長エレクト 

 

★ニコニコボックス 

理事役員一同  1年間ありがとうございました。 

小田伊佐浩会員 国府高校同窓会長を退任 

細井 勉会員  豊川工科高校同窓会長就任 

★ゴルフ同好会コンペ&林会長杯取切戦 

コンペ成績       GROSS  HDCP  NET 

優 勝  近藤利行    88   15   73 

準優勝  浅野 晋    79   6    73 

３ 位  林 博宣    87      13      74 

ニアピン 池田 弘、太田稔、中西弘徳、寺部良洋 

ドラコン 浅野晋②、杉浦和人、来山健一 

 

会長杯取切戦優勝者 池田弘会員 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


